

## VIVE LE SANG DE JESUS !

### Un Préservatif venu du ciel contre la mort subite.

Les Bollandistes racontent une délicieuse vision dont Saint Edmond, archevêque de Cantorbery, fut favorisée dans son enfance.

Un jour, Edmond, revenant de l'école, se trouve en présence d'un gracieux enfant, tout rayonnant de beauté, qui lui dit :

—Je vous salve, mon bien-aimé.

—Edmond, tout interdit, ne répondit rien.

—Est-ce donc que vous ne me connaissez pas, reprend le radieux Enfant ?

—Je n'ai pas cet honneur. Je crois même que je vous suis également inconnu, et que vous me prenez pour un autre écolier.

—Comment ! Vous ne me connaissez pas moi qui suis toujours auprès de vous à l'école, et qui vous accompagne partout ! Regardez-moi bien, et vous verrez comment je me nomme.

Edmond leva les yeux et lut ces mots :

### JÉSUS DE NAZARETH, ROI DES JUIFS.

—Voilà mon nom, continua le divin Enfant ; gravez-le dans votre cœur et, chaque nuit, imprimez-le sur votre front. Cette pratique vous préservera "et tous ceux qui feront la même chose" de la mort subite.

Après avoir dit ces paroles, l'Enfant Jésus disparut.

Mais l'Adorable Nom est demeuré. Gravons ce nom—JESUS—dans nos cœurs par une entière confiance en son efficacité : et—si nous appréhendons la mort subite, comme pouvant être funeste à notre âme—träçons, chaque soir, avec le doigt, sur notre front, les cinq lettres du nom protecteur de JESUS.

Nous pourrions joindre à cette pratique l'invocation suivante : Jésus de Nazareth, roi des Juifs, préservez-moi d'une mort soudaine et imprévue.

Pourquoi cette pratique est-elle si efficace ? C'est que le nom de Jésus, signifiant Sauveur, renferme le mystère du Sang qui nous a mérité toutes les grâces utiles à notre salut.